

St. Veit ist wieder im Ironman-Fieber

Am Sonntag, den 18. Juni, werden die Ironman-TeilnehmerInnen und sportbegeisterte ZuseherInnen im Stadtzentrum von St. Veit/Glan mit zahlreichen Attraktionen begrüßt.

St. Veit/Glan | Die Radstrecke der eisernen TriathletInnen verläuft auch heuer direkt durch St. Veit: Bereits in den frühen Morgenstunden – um etwa 07.45 Uhr – erwartet die Herzogstadt die ersten SpitzenathletInnen. Für motivierende Unterhaltung sorgt Kärntens bestgelauntes Radioteam mit Moderator Markus Zechner bei der Antenne-Party am Hauptplatz, wo das Anfeuern zu einem ganz besonderen Erlebnis wird. Die TänzerInnen der St. Veiter Tanzschule „Art and Dance Center“ rund um Chiara Pichorner und Nikola Krumpholz werden mit Showacts kräftig einheizen und die schweißtreibende Stimmung zum Glühen bringen. Auch für die kleinen Gäste wird Großes geboten: Die Naturfreunde gestalten ein luftiges Kinderprogramm mit Kletterturm und Hüpfburg. Die afrikanischen Trommler „Run to the Rhythm“ von Paulos Worku sorgen am Unteren Platz für Unterhaltung, die Fleischerei Pfandl und die Konditorei Hahn tischen Kulinarik auf.

Straßensperren:

Von Überfeld kommend erreichen die AthletInnen die Innenstadt und radeln weiter Richtung Liebenfels/Moosburg. Die Route führt von der Zensweger Straße, Spitalgasse, Grabenstraße auf den Schillerplatz, Unteren Platz und Hauptplatz über den Oktoberplatz auf die B94 Ossiacher Straße und weiter in Richtung Feldkirchen. In der Zeit von 7 Uhr bis ca. 14 Uhr sind daher diese Straßenstücke für den KFZ-Verkehr gesperrt. Es werden Umleitungen eingerichtet. Den detaillierten Streckenplan gibt es online auf www.stveit.com/veranstaltungen

Foto © Stadt St. Veit

Rückfragen:

Büro Bürgermeister Ing. Martin Kulmer, Hauptplatz 1, 9300 St. Veit
Pressesprecherin Mag. Karin Schweighofer | 04212/5555-205 |
0664/854 21 88 | karin.schweighofer@stveit.com

